

17.09.2025 - 18:28 Uhr

## Tierschutzorganisationen erfreut über den Entscheid des Nationalrates



### Statement:

#### Tierschutzorganisationen erfreut über den Entscheid des Nationalrates

Die Tierschutzorganisationen VIER PFOTEN, Stiftung für das Tier im Recht (TIR), Schweizer Tierschutz STS, Zürcher Tierschutz, Animal Rights Switzerland und Sentience sind erfreut, dass der Nationalrat am heutigen Mittwoch einem konsequenten Gegenvorschlag zur Initiative «Ja zum Importverbot für tierquälerisch erzeugte Pelzprodukte (Pelzinitiative)» zugestimmt hat. Dieser sieht neben einem Import- auch ein Handelsverbot vor. Als Nächstes wird nun der Ständerat über das Geschäft beraten.

#### Für Rückfragen:

VIER PFOTEN

Lauretta Eckhardt

Policy Manager

[lauretta.eckhardt@vier-pfoten.org](mailto:lauretta.eckhardt@vier-pfoten.org)

[www.vier-pfoten.ch](http://www.vier-pfoten.ch)

Telefon: +41 43 883 77 52

Schweizer Tierschutz STS

Andrina Herren

Wildtierökologin

[andrina.herren@tierschutz.com](mailto:andrina.herren@tierschutz.com)

[www.tierschutz.com](http://www.tierschutz.com)

Telefon 061 365 99 99

Stiftung für das Tier im Recht (TIR)

Andreas Rüttimann

Rechtswissenschaftlicher Mitarbeiter

[ruettimann@tierimrecht.org](mailto:ruettimann@tierimrecht.org)

[www.tierimrecht.org](http://www.tierimrecht.org)

Telefon 043 443 06 43

Zürcher Tierschutz

Nadja Brodmann

Geschäftsleitung Zürcher Tierschutz

[nbrodmann@zuerchertierschutz.ch](mailto:nbrodmann@zuerchertierschutz.ch)

[www.zuerchertierschutz.ch](http://www.zuerchertierschutz.ch)

Mobile 079 334 91 70

### **Über VIER PFOTEN**

VIER PFOTEN ist die globale Tierschutzorganisation für Tiere unter direktem menschlichen Einfluss, die Missstände erkennt, Tiere in Not rettet und sie beschützt. Die 1988 von Heli Dungler und Freunden in Wien gegründete Organisation tritt für eine Welt ein, in der Menschen Tieren mit Respekt, Mitgefühl und Verständnis begegnen. Im Fokus ihrer nachhaltigen Kampagnen und Projekte stehen Streunerhunde und -katzen sowie Heim-, Nutz- und Wildtiere – wie Bären, Grosskatzen und Orang-Utans – aus nicht artgemässer Haltung sowie aus Katastrophen- und Konfliktzonen. Mit Büros in Australien, Belgien, Bulgarien, Deutschland, Frankreich, Grossbritannien, Kosovo, den Niederlanden, Österreich, der Schweiz, Südafrika, Thailand, der Ukraine, den USA und Vietnam sowie Schutzzentren für notleidende Tiere in elf Ländern sorgt VIER PFOTEN für rasche Hilfe und langfristige Lösungen. In der Schweiz ist die Tierschutzstiftung ein Kooperationspartner vom Arosa Bärenland, dem ersten Bärenschutzzentrum, welches geretteten Bären aus schlechten Haltungsbedingungen ein artgemäßes Zuhause gibt. [www.vier-pfoten.ch](http://www.vier-pfoten.ch)

-----

### **Fotos**

Fotos dürfen kostenfrei verwendet werden. Sie dürfen nur für die Berichterstattung über diese Medienmitteilung genutzt werden. Für diese Berichterstattung wird eine einfache (nicht-ausschliessliche, nicht übertragbare) und nicht abtretbare Lizenz gewährt. Eine künftige Wiederverwendung der Fotos ist nur mit vorheriger schriftlicher Zustimmung von VIER PFOTEN gestattet.

Copyright siehe Metadaten

Es kommt österreichisches Recht ohne seine Verweisnormen zur Anwendung, Gerichtsstand ist Wien.

### **Medienkontakt:**

Chantal Häberling, Kommunikation Schweiz

VIER PFOTEN - Stiftung für Tierschutz

Altstetterstrasse 124

8048 Zürich

Tel. +41 43 311 80 90

[presse@vier-pfoten.ch](mailto:presse@vier-pfoten.ch)

[www.vier-pfoten.ch](http://www.vier-pfoten.ch)

Medieninhalte



*Der Nationalrat stimmt am heutigen Mittwoch einem konsequenten Gegenvorschlag zur Initiative «Ja zum Importverbot für tierquälerisch erzeugte Pelzprodukte (Pelzinitiative)» zu. © FOUR PAWS | Fred Dott*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100004691/100935192> abgerufen werden.